

Le Chant des Druides - 1/2

Interprété par Manau.

Il fût un temps bien avant notre ère,
les édificateurs de mégalithes étaient sur terre.
Brillantes civilisations qui n'ont pas laissé d'écriture,
mais des monuments et de mystérieuses gravures.
Manau prend le micro et s'aide du hip hop,
pour raconter des histoires et des mythes de ce peuple.
Il m'arrive parfois de rêver de tout ça.
De l'âge du bronze, du fer et même d'Alésia.
Mais je me demande pourquoi, ce qu'il se passe des fois,
quand le vent de la mer se lève et entre dans les sous bois,
on peut entendre les récits des rois
accompagnés par des chants et de douces voix.
C'est le vent de la mer qui doucement les transporte,
les histoires, les contes de l'ancienne époque.
C'est comme une musique qui resterait pure et limpide.
J'ai pu entendre le chant des druides.

Je l'entends qui me guide
Le chant des druides
Mon flow est son fluide
Le chant des druides
Si clair et si limpide
C'est le chant des druides

Mais le chant des druides agit tel un fluide,
apprends à l'écouter il te servira comme un guide,
pour raconter des contes et des histoires de chevalerie,
de grandes batailles de monstres et de tours de magie,
c'est l'âme celtique, historique, antique.
Les siècles ont passé, mais elle reste identique,
comme à la grande période du début mégalithique.
Les dolmens sont là et ils sont authentiques.
Je sais que tu auras du mal à croire ces histoires,
que tu pourras entendre seulement la nuit très tard le soir.
N'essaye pas de lutter avec des idées noires.
Laisse toi glisser, éclairer tel un phare.
C'est comme une ombre qui sortirait d'un tapis de lumière,
une révélation, quelque chose d'éphémère qui coulera en toi,
une musique presque liquide.
Viens écouter le chant des druides.

[Refrain]

Mais le chant des druides c'est ma réalité.
Il me sert de guide, tu l'avais deviné.
Pour poser tranquillement les mots sur un bout de papier
l'inspiration de Manau ce qui l'aide à méditer,

Le Chant des Druides - 2/2

voilà pourquoi, je ne veux pas me poser de questions.
Est-ce que toutes ces voix viennent de mon imagination ?
En fait j'accepte cette situation.
Le chant des druides, fruit de mon inspiration,
car j'aime plonger mon esprit souvent dans le passé
et ne pas me demander où est la vérité.
Je continue de rêver,
je ne suis pas le dernier à pouvoir écouter tous ces chants sacrés.
Et même si la vie s'oppose au caractère de ces choses,
je ne veux pas trouver la cause et continuerai ma prose.
Alors croyez moi pour cela, je veux rester candide
et pouvoir écouter toute ma vie le chant des druides.

[Refrain]